



山岡 信子 議員

◆債権を放棄し、西原ファームの再建につなぐべき

債務超過にあり、経営が厳しい西原ファームより、借入金の債務免除願いが耕作放棄地解消対策協議会に出されている。協議会としては、貸付金の債権を回収する事は極めて困難であるという見通しだ。債権を放棄

この一般質問の内容は、会議録(反訳文)に基づいて各議員が質問の一部をまとめ、本委員会が最終確認・編集をしたものです。

しJAおきなわの支援対策に力を借り、再建につなぐべきだと考える。これまでの西原ファームの事業への取り組みからして、それに見合う事業がやられていると思う。決して3,000万円が無駄になったとは思っていない。ここで断ち切る事は本町の耕作放棄地解消対策事業の大きな痛手になる。存続の手立てを考えるべきでは。

副町長 町から協議会へ交付した3,000万円の補助金、西原ファームへ運転資金として貸し付けられたが、設立初期の農地再生及び新規就農者等の育成費用が負担となり、その後も西原ファームの経営が安定せず、ファームからの償還金で地域農業の支援ができなくなった。しかし、約3万坪の耕作放棄地の解消、農業用施設の導入、新規就農者の育成、町特産品の開発等、多くの実績がある。貸付金の使途が公益的支出として耕作放棄地緊急対策事業に活用され、事業で整備した農地や

農業用施設等は新規就農者に移譲した事が、農業者支援として言える。JAおきなわ支援のもと、存続させるべく検討、協議していききたい。

副町長 行き詰った原因等を含めて役員の刷新の必要があったと聞いている。

赤字経営の会社に社長として手を挙げたが。



最初から赤字、危機感をもって立ち止まるすが無かったのか。

西原ファームの設立された意義、本町の農業振興に対する強い思い、何とか立て直し、今後の6次産業化にしっかりと力をいれていきたい。融資を受けてファームのために、活用したいという強い意気込みを持っているようです。

建設部長 平成27年度から現社長に交代し、改善計画書を作成し今日まで努めてきている。特にその段階で対策等はやっていなかった。



伊計 裕子 議員

◆戦争する国づくりを進める安倍政権に対する町長の見解を聞く

◆学童の公設民営の検討を

安倍政権の下で、内心を処罰対象にし、憲法が保障する思想・良心の自由の重大な侵害につながる共謀罪法案の強行採決が狙われている。そういう中で、国連のプライバシー権に関する特別報告者が、人権を制約す

る恐れがあるとの懸念を示した書簡を安倍首相に送ったが、政府はまともに回答することなく抗議をしている。さらに、安倍首相は憲法尊重擁護義務違反発言である2020年施行と期限を切った憲法9条改定を表明。このような戦争する国づくりを進める安倍政権に対して、「平和がすべての原点」をモットーに町政運営を行っておられる町長の見解を聞く。

西原町放課後児童クラブ障がい児保育支援事業は、大変画期的な事業だったと思う。再開を望む声がある。少なくとも臨床心理士の巡回支援を要望する。

沖縄県は民設民営がほとんどの中で、学校に造るといっても始めているが、西原町の場合、公民館と学童を併設した公設民営という形は検討できないか。

私は、平和は住民、国民が生活をしていく上で大きな土台となるという認識のもとに平和なくして町民福祉なし。平和がすべての原点という思いで町政運営を進めている。最近の戦前回帰になりかねない一連の動きについては非常に危機感を抱いている。この状況を打開していく努力が求められると同時に、戦争体験を次の世代に継承していくことが平和行政の使命・役割だと思ふ。引き続きそういう基本的姿勢で町政運営をする決意である。

定期的になるのか、必要に応じてなるのか等々も含めて、その団体と話し合いながら検討していく。



西原町非核反戦平和都市宣言の碑



屋比久 満 議員

◆MICE建設はどうなるのか!!

◆プロサッカーキャンプ誘致の取り組みは?

◆教育長の入学式告辞の発言の真意は?

(1)MICE進捗状況(2)国道329号線の進捗状況(3)工事費500億円は一括交付金が使えるのか(4)町長の意気込みを伺う。

誘致活動の営業はやっているのか。(2)キャンプのパネルレット等は作成しているのか伺う。(3)クラブハウスの建設計画は

予定しているか、伺う。

建設部長 (1)サッカーキャンプの誘致営業は観光産業課が担当だが、これまで特に誘致営業は行っていない。(2)現時点で作成していない。清水エスパルス、東京ヴェルディのキャンプが予定されているので実施に向けて検討したい。(3)現在のところ、クラブハウスの建設する計画はない。今後、財政状況も勘案しながら検討していきたい。

教育長 (1)告辞の中で、西原東中学の新入生に対して辺野古基地について話していたが、発言の内容を確認したい。(2)これまで歴代の教育長告辞で基地問題等の発言はなかった。教育長が生徒や父母の前で個人的な思想信条を挨拶の中で話すのは如何なものか、見解を伺う。



中城村のサッカーキャンプ・パンフレット!!

この一般質問の内容は、会議録(反訳文)に基づいて各議員が質問の一部をまとめ、本委員会が最終確認・編集をしたものです。